

TRACES MYSTÉRIEUSES DANS UN CHAMP EN SAONE-ET-LOIRE

LOUHANS.— Un cultivateur de Lays-sur-le-Doubs, près de Pierre-de-Bresse (Saône-et-Loire), M. Ernest Joly, 52 ans, vient de faire un étrange découverte.

Un beau milieu d'une parcelle ensemencée d'orge, d'une superficie d'un hectare, il a eu la surprise de trouver un sillon de huit mètres soixante de long et deux mètres de large, d'une profondeur atteignant quarante centimètres au centre.

Chaque extrémité du sillon

se termine en pointe. Dans un périmètre de dix mètres autour de cette cavité, plusieurs points d'ancrage de forme cylindrique, accusant six à huit centimètres de diamètre et douze à quatorze centimètres de profondeur, ont été relevés.

Sur les parois du sillon et des points d'ancrage d'un extraordinaire poli, apparaît une substance grisâtre qui a fait l'objet de minutieux prélèvements de la part des gendarmes.